



Grund- und Gemeinschaftsschule Schwarzenbek

www.gemeinschaftsschule-schwarzenbek.de

Schwarzenbek, 29.10.2020

Liebe Eltern der Grund- und Gemeinschaftsschule Schwarzenbek,

wie Sie bereits gestern der Homepage entnehmen konnten, haben wir einen ersten Coronafall in der Sekundarstufe zu verzeichnen.

Die Infektionszahlen im Kreis im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie steigen derzeit dramatisch an. Diese Situation beunruhigt Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Eltern gleichermaßen, aber wir sind zuversichtlich, diese gemeinsam meistern zu können.

An unserer Schule befolgen wir zum Wohle aller Schülerinnen und Schüler sowie aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die verbindlichen Vorgaben hinsichtlich des Infektionsschutzes und die notwendigen Hygienemaßnahmen sehr genau.

Unser jeweils aktuelles Hygienekonzept finden Sie auf unserer Homepage. Bitte besprechen Sie es noch einmal mit Ihren Kindern.

Es wird zukünftig weiterhin Kinder, Lehrkräfte und Mitarbeiter/-innen unserer Schule geben, die sich nach Aufforderung durch das Gesundheitsamt in Quarantäne begeben müssen. Sowie dem Gesundheitsamt ein positives Corona-Testergebnis vorliegt, wird die Schule informiert und handelt danach nur noch auf Anweisung des Gesundheitsamtes. An dem weiteren Vorgehen sind wir als Schule nicht mehr beteiligt und können deshalb auch keine Auskunft darüber geben.

Nachfolgend möchte ich Ihnen mitteilen, wie wir als Schulteam im Quarantänefall vorgehen werden, Ihr Kind in einem solchen Fall begleiten wollen und wie Sie als Eltern unterstützen können.

1. Sollte Ihr Kind außerhalb der Schulzeiten die Aufforderung zum Aufenthalt in Quarantäne erhalten, informieren Sie bitte umgehend die Klassenlehrkraft.
2. Erhalten wir als Schule die Aufforderung, einzelne Kinder, Klassen oder Kohorten in Quarantäne zu schicken, wird die Klasse durch die Klassenlehrkraft über XSchool informiert. Die Eltern erhalten eine Mail mit gleichem Inhalt an die Mailadresse, die uns von Ihnen vorliegt. Bitte informieren Sie uns, wenn sie sich verändert haben sollte.
3. Unsere Homepage wird regelmäßig aktualisiert, bitte beachten Sie auch dort die Information.

4. Sollte die Anweisung des Gesundheitsamts, Kinder **während** der Unterrichtszeit in Quarantäne zu schicken, erfolgen, werden wir versuchen, Sie persönlich zu kontaktieren. Fahrschülerinnen und Fahrschüler dürfen dann für ihren Heimweg nicht mehr die öffentlichen Verkehrsmittel benutzen. Bitte stellen Sie sicher, dass Sie für uns erreichbar sind und auch Ihre Telefondaten bei uns aktuell sind.
5. Die Klassenlehrkraft wird sich bezüglich **Lernen in Distanz** mit den Schülerinnen und Schülern/Ihnen in Verbindung setzen.
6. **Lernen in Distanz** ist für alle Schülerinnen und Schüler verpflichtend und wird dokumentiert und bewertet.
7. Alle Schülerinnen und Schüler sind verpflichtet, sich täglich über XSchool über ihre Aufgaben zu informieren, sofern es keine andere Absprache mit den Fachlehrkräften gibt.
8. Bitte bereiten Sie zu Hause einen Arbeitsplatz für Ihr Kind vor, der die Teilnahme am Distanzunterricht sicherstellen kann. Ein internetfähiges Gerät ist für die Zusammenarbeit im Quarantänefall von Vorteil. Für den Fall, dass Ihr Haushalt nicht über einen Computer bzw. Laptop verfügt, haben wir von unserem Schulträger Leihgeräte erhalten, die wir Ihnen zur Verfügung stellen können. Bitte melden Sie sich bei Bedarf im Sekretariat.
9. Materialien, Laptops etc. dürfen nur von Personen empfangen bzw. abgegeben werden, die sich nicht in Quarantäne befinden.
10. Da aufgrund der Corona-Entwicklung zunehmend mehr Lehrkräfte der Schule für Präsenzunterricht nicht zur Verfügung stehen, wird es unumgänglich sein, dass zeitweise und abwechselnd auch nicht betroffene Klassen der Sekundarstufe zu Hause bleiben müssen und an diesen Tagen digitalen Unterricht des Hybrid-Lernens auf Distanz haben.
11. Sollten Sie Fragen zur Beschulung Ihres Kindes haben, wenden Sie sich gern an die Klassenlehrkraft.

Ich wünsche uns allen, dass wir diese herausfordernde Zeit gut und gesund gemeinsam meistern.

Bitte unterstützen Sie unsere Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Bettina Kussek

Schulleiterin